



Alerte Media
Évry-Courcouronnes, le 15 janvier 2024

Télécom SudParis obtient le plus haut niveau du label « Bienvenue en France »

Télécom SudParis, grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique, vient de recevoir la labellisation Bienvenue en France au niveau 3, attestant de la qualité de l'accueil des étudiants internationaux sur ses deux campus Évry et Palaiseau.

Cette reconnaissance, décernée pour 5 ans par Campus France, établissement public chargé de la promotion de l'enseignement supérieur français à l'étranger et de l'accueil des étudiants et des chercheurs étrangers en France, atteste de la qualité de l'accompagnement des étudiants internationaux par l'école. Il est validé par une commission indépendante.

Créé en 2018 afin d'encourager les bonnes pratiques au sein des établissements d'enseignement supérieur et de garantir les meilleures conditions d'accueil possibles pour les étudiants internationaux, le Label Bienvenue en France est un atout précieux pour faire rayonner l'enseignement supérieur français dans le monde.

La commission indépendante de Campus France évalue différents domaines dont la qualité et l'accessibilité de l'information, les dispositifs d'accueil, l'offre de formation, l'accompagnement pédagogique, l'hébergement et la vie du campus, le suivi post-diplôme et de l'engagement des établissements en matière de développement durable et de responsabilité sociétale et environnementale.

Télécom SudParis obtient le label 3 étoiles, sur une échelle de 3, pour sa politique internationale. Parmi les points forts récompensés par la commission dans la candidature de Télécom SudParis on peut citer : un site internet bilingue très complet ; des prêts d'ordinateurs et de matériels informatiques ; des dispositifs pour aider les étudiants dans leur démarche administrative ; un accueil des étudiants internationaux co-organisé avec le BDE et l'association Welcom' ; un English track à partir de la 2^{ème} année ; la nomination d'un référent Égalité et l'organisation du Mardi de l'égalité avec les référents égalité et associations...

« Nous sommes très fiers d'avoir obtenu le label à 3 étoiles qui vient couronner la politique internationale de l'école, composante essentielle dans notre stratégie depuis de nombreuses années. Nos diplômés entrent dans un monde du travail, de plus en plus globalisé et cosmopolite, un monde où leurs capacités à collaborer et évoluer dans un environnement interculturel seront des piliers de leur réussite professionnelle. »

François Dellacherie, Directeur de Télécom SudParis

Contacts presse Télécom SudParis – Agence Amalthea :

Clara Tonti : 01 76 21 67 54 – ctonti@amalthea.fr & Sophie Rousset : 01 76 21 67 53 – srousset@amalthea.fr

À propos de Télécom SudParis

Télécom SudParis est une grande école publique d'ingénieur reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique. La qualité de ses formations est basée sur l'excellence scientifique de son corps professoral et une pédagogie mettant l'accent sur les projets d'équipes, l'innovation de rupture et l'entrepreneuriat. Télécom SudParis compte 1 000 étudiants dont 700 élèves ingénieurs et environ une centaine de doctorants. Télécom SudParis fait partie de l'Institut Mines-Télécom (IMT), premier groupe d'école d'ingénieurs en France. L'École est localisée sur deux campus : à Évry-Courcouronnes, avec IMT-BS et à Palaiseau avec Télécom Paris. Télécom SudParis est une école-membre de l'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris), Institut de Sciences et Technologies à vocation mondiale avec l'École polytechnique, l'ENSTA Paris, l'ENSAE Paris et Télécom Paris.